



桜水 2023



学校内の草花（4月）

【教育目標】 何事にもすすんで取り組み、気概をもって立ち向かう、心豊かな児童の育成をめざす

- 心の豊かな子ども（交流）
- 健康でたくましい子ども（挑戦）
- 意欲的に考える子ども（自立）

令和5年度のスタート

—新しい先生や友達との出会い、入学式、始業式。希望を胸に—

—ごあいさつ—

木々の芽がいっせいに膨らみはじめ、吹く風も心地よく感じられます。皆様におかれましてはますますご健勝にてお過ごしのこととお喜び申し上げます。

学校は、4月6日に、着任式、第一学期始業式、入学式を行い、令和5年度の教育活動が始まりました。84名の子どもが入学し、全校児童519名でのスタートとなります。

数年にわたって苦しんできた感染症もようやく収束の出口が見えてきました。職員一同、日々の生活や授業の中で一人残らずのお子さんの学びと育ちに責任をもち、心身共に健やかな子どもとなるよう努力してまいります。保護者の皆様にはこれまで同様、本校教育に対しご理解いただき、ご支援くださいますようお願いいたします。（須賀川市立第一小学校長 菅野 哲哉）



祝ご入学 —令和5年度 第一小学校入学式—

1組

2組・さくら2組

3組



【3つの約束】 ○ あいさつができる子になろう ○ 話をよく聞ける子になろう ○ 命を大切にできる子になろう

今、名前を呼ばれ、元気に返事ができた84名の皆さん。今日から、皆さんは第一小学校の一年生です。入学おめでとうございます。先生方も、そして二年生から六年生までのお兄さん、お姉さんも皆さんの入学を待っていました。

第一小学校はとても楽しいところです。いろいろなお勉強ができます。運動したり遊んだり歌を歌ったり楽器を演奏したりすることもできます。第一小学校の歌、校歌や応援ソングもあります。早く覚えて下さいね。

校長から一年生のみなさんに、約束してほしい三つのことは、「あいさつができる子になる」、「話をよく聞ける子になる」「命を大切にできる子になる」ということです。

三つの約束を大切にしながら楽しく第一小学校で過ごしましょう（校長式辞より 抜粋・一部書き換え）

1年生のみなさんへ「歓迎のことば」

※ 6年生 12名（嶋原蒼生さん 森山未結さん 浅和如花さん 伊勢 吹さん 沢村悠斗さん 七海心音さん 遠藤果那さん 矢代光希さん 八木沼ひなたさん 数澤由芽さん 有賀祐吏さん 伊勢旺介さん）が入学式で歓迎の言葉を述べました。

1年生のみなさん、ご入学おめでとうございます。須賀川市立第一小学校はとても楽しいところです。

まず、皆さんの入学をお祝いして「入学おめでとう集会」をします。楽しみにしててくださいね。5月には運動会があります。一年生はかけっこをしたり、チャンスレースをしたりします。全校生で力一杯戦います。秋には桜水（おうすい）発表会があります。去年の一年生はみんなで歌を歌ったりダンスを踊ったりしました。みんなでダンスを合わせるのとても楽しいです。また、縦割り清掃といって一年生から六年生が力を合わせて学校を掃除する時間があります。分からないことがあったら私たちが何でも教えてあげます。二学期にはバスに乗って出かけます。福島空港公園に行って公園で遊んだり、お弁当を食べたりします。また、岩瀬牧場にも行きます。馬やウサギ、ヤギなどの動物を見に行きます。とても楽しいですよ。

このように第一小学校はとても楽しいところです。私たちと一緒に学習したり運動したり校庭で遊んだりしましょう。



第一学期始業式

始業式で校長は「来年の三月に一年間を振り返ったとき、『こんなことができるようになった』と自分の成長を感じることができるよう、毎日を過ごそう」という話をしました。



「最高学年として」(抜粋)

児童代表作文発表 6年 河原菜々穂

私は今日から6年生になりました。1年生の時、6年生を見て、大きくて頼もしいなと思ったことを覚えています。その立場になった今、今年一年の目標を立てました。

まず、最高学年として自覚を持って学習したり行動したりしたいです。授業では、これまでの学習内容を生かして課題を解決したり分からないことは友達と話し合ったりしながら学び合っていきたいです。委員会活動では、全校生が気持ちよく、安心して学校生活を送ることができるように、それぞれの活動に責任を持って積極的に取り組みたいです。また、運動会などの行事は、私たち6年生にとってすべてが最後になるので全力で取り組み、下級生をサポートしながら成功させていきたいです。

さらに第一小学校は、150年を超える歴史と伝統のある学校です。これまで多くの先ばいたちが築き上げてきたよいところを引き継ぎ、さらにより学校になるようにがんばりたいです。特に、毎年行われている桜水発表会では、これまでの学習の成果が伝わるように、みんなで協力して成功させていきたいです。

私たち6年生は第一小学校での生活も残り一年です。これまで学んできたことを生かし、自分自身がさらに成長できるように様々なことに進んで挑戦していきたいです。そして一年後、今よりもっと輝く自分になれるように一日一日を大切に過ごしていき、充実した一年にしていきたいです。

令和5年度 職員紹介

新たな職員を加え、令和5年度の第一小学校の教育活動がスタートしました。教職員一同、子どもの学びと育ちに責任を持ち、教育活動を推進していきます。どうぞよろしくお願いいたします

校長 菅野 哲哉 (かんの てつや)	教頭 星 和明 (ほし かずあき)	教務主任 渡辺 佑太 (わたなべ ゆうた)
庶務 服部 紀子 (はっとり のりこ)	養護教諭 高久 紀子 (たかく のりこ)	栄養教諭 吉田 美波 (よしだ みなみ)
主査 佐藤 恵子 (さとう けいこ)	用務員 鈴木香代子 (すずき かよこ)	
調理員 大和田章子 (おおわだ あきこ)	遠藤 正子 (えんどう まさこ)	塩田 瞳 (しおだ ひとみ)
支援員 川原 美子 (かわはら よしこ)	池島 聡子 (いけじま さとこ)	下村 史華 (しもむら ふみか)
学校司書 松谷ゆき枝 (まつや ゆきえ)	スクールカウンセラー 湯田 厚子 (湯田 あつこ)	丸野 里美 (まるの さとみ)
外国語専科 佐藤亜里沙 (さとう ありさ)	非常勤 渡辺 順子 (わたなべ じゅんこ)	スーパースタッフ 大中 翠 (おおなか みどり)
【1年生】 1組 藤田 暁美 (ふじた あけみ)	2組 佐藤 綾 (さとう あや)	3組 長谷川麗子 (はせがわ れいこ)
【2年生】 1組 吉成 仁美 (よしなり ひとみ)	2組 高野 彩音 (たかの あやね)	3組 秋元 良恵 (あきもと よしえ)
4組 長場 由貴 (ながば ゆき)		
【3年生】 1組 中目 聡子 (なかのめ さとこ)	2組 高野 愛 (たかの あい)	3組 國分 加奈 (こくぶん かな)
【4年生】 1組 榊枝 学 (さかきえだ まなぶ)	2組 草野 烈史 (くさの たけし)	3組 須田 睦子 (すだ ちかこ)
【5年生】 1組 大竹麻紀子 (おおたけ まきこ)	2組 一ノ瀬 幹 (いちのせ つよし)	3組 安田あゆみ (やすた あゆみ)
副担任 永瀬 洋子 (ながせ ようこ)		
【6年生】 1組 横田 亜紀 (よこた あき)	2組 荒木 基良 (あらかき もとよし)	3組 十文字直子 (じゅうもんじ なおこ)
【さくら・ひまわり学級】 さくら 1組 西間木厚子 (にしまき あつこ)	2組 古田 典子 (ふるた のりこ)	
ひまわり 1組 根本 尚美 (ねもと なおみ)	2組 車田 豊美 (くるまだ とよみ)	
副担任 菊地 優子 (きくち ゆうこ)		
【通級指導】 ことばの教室 1組 高木千賀子 (たかぎ ちかこ)	2組 山口紀久子 (やまぐち きくこ)	



ようこそ第一小へ (歓迎のことば)

※ 転入職員についての情報は、令和5年3月24日付けの学校HPをご覧ください。

※ 6年 伊藤 優杏さんが転入職員に、「歓迎の言葉」を述べました。文章は一部抜粋で掲載してあります。

三月に大勢の先生方とお別れし、とても寂しく思っていました。今日、14名の先生方にお会いすることができてとてもうれしい気持ちになりました。

私たちの第一小学校は、先生方や地域の方々に支えていただきながら、毎日、勉強や運動に力一杯励んでいる学校です。また、「桜水つ子」の五つの心である「思いやりの心」「美しい心」「素直な心」「一生懸命な心」「感謝の心」を胸に、1年生から6年生までが仲よく力を合わせ、様々な活動に取り組んでいます。

第一小学校にいらしゃった先生方にいろいろなことを教えていただいたり、一緒に活動していただいたりすることを楽しみにしています。どうぞよろしくお願いいたします。



▲ 伊藤 優杏さん「歓迎のことば」

さようなら、わたしたちの先生 離任式

(3月31日のできごとだったため、「桜水2022」には掲載できなかったことです。誌面を借りて紹介します。) 子どもたちのためにそれぞれの立場で尽くした教職員16名が本校を去りました。新しい任地、新しい立場でもがんばってほしいです。子どもたちの「ありがとう」の気持ちがいっぱい見える離任式になりました。



「別れの言葉」(抜粋)

児童代表 5年 行武 陽真 ※ 学年は当時

今日、私たちは、お世話になった先生方とお別れをする日を迎えることになりました。先生方からは、学習や委員会活動、クラブ活動、特設活動など、多くの場面でいろいろなことを教えていただきました。毎日、学校に登校するのが楽しかったのは、先生方のおかげだと今、改めて感じています。

私たちにやさしく接していただき本当にありがとうございます。新しい学年のスタートを切る私たちを見ていただけないのはとても残念ですが、いつかどこかでお会いできたときに「私たちはがんばっています」と、胸を張って言うことができるように、これからも一つ一つのことに全力で取り組んでいきます。

先生方、どうかお体に気をつけてこれからも私たちのことを見守ってください。今まで本当にありがとうございました。



お知らせ



1 本校における感染症予防対策

すでに連絡させていただいておりますとおり、新型コロナウイルス感染症に関して市教育委員会からの通知を受け、本校では下記の対応をとっておりますのでご理解とご協力のほどよろしくをお願いします。

- 学校生活及び教育活動においては、児童生徒・教職員のマスク着用を求めない。着脱については、本人の意思を尊重し、いじめ等が起きないよう配慮する。
- 給食は大声での会食は控えるよう指導する。机は向かい合わせにしない。
- 濃厚接触及び本人、家族等にかぜ等の症状がある場合は登校を控えるよう依頼し、出席停止として扱う。
- 引き続き、換気、うがい、手指消毒等、感染予防、感染防止に努める。

なお、新型コロナウイルス感染症は、5月8日(月)から感染法上5類に引き下げとなる見込みです。対応については5月8日以降、改めてお知らせします。

2 スマートフォンアプリ「リーバー」の活用について

昨年度末より本校では、スマートフォンアプリ「リーバー」を活用したお子さんの朝の健康観察と欠席等の連絡を行っております。保護者の皆様におきましては、ご理解をいただき活用くださいますようご協力よろしくをお願いします。

3 朝の集団登校について

本校では、登校時の安全に対して万全を期すため、集団登校を実施しています。4月7日(金)には、登校班会議を開催し、「登校班員名の確認」「集合時間、集合場所の確認」「欠席時の連絡方法」等について確認のための話し合いの場を持ちました。ご家庭でもお子さんとこの件について話題にする機会を持っていただき、一層の安全確保に努めていただけますようご協力よろしくをお願いします。

なお、大通りの信号がある箇所など危険と思われる箇所には、毎朝、交通専門員やボランティアの方などお子さんの登校を見守ってくださる方々が立哨指導にあたっております。学校としましても、感謝の気持ちを込め、「おはようございます」「ありがとうございます」の挨拶のできる子どもを育ててまいります。



▲ 4月7日 登校班会議

4 授業参観の開催について

今年度最初の授業参観を下記の予定で行います。お子さんの学習の様子をぜひご覧ください。詳細は 4月7日付け配布文書をご覧ください。

- 期日 4月14日(金)
- 日程 授業参観(12:55~13:40) 児童下校(13:45) PTA総会(14:00~14:55)
学年・学級懇談(15:05~16:10) 新旧役員顔合わせ・P音三役会(16:20~)

5 学校のホームページ

本校のホームページでは、学校の最新の情報を掲載、発信しています。ぜひご覧ください。

ホームページアドレス : http://www.sukagawa.gr.fcs.ed.jp/?page_id=139